



Publié le 22 juin 2021 à 15h40

Le Cyclo club Briec s'offre une rando dans les Pyrénées



Les cols cyclistes bretons de leur périple dans les Hautes Pyrénées et Pyrénées Atlantiques. (Crédit : Youenn Nédélec)

Le Soulor (1474 m), le Tourmalet, l'Aubisque, la Pique, le Soudet, l'Arangaitz (832 m), l'Ibarburia et le Gamia. Onze cyclos du club de Briec ont enchaîné les cols du massif pyrénéen, du 12 au 19 juin, accompagnés de Christian Demeure, chargé de l'intendance. Les quatre bizuts se sont bien adaptés au groupe, au cours de ce périple 2021, qui a permis de découvrir la beauté profonde des montagnes pyrénéennes. Un grand cru de ces randos en montagne, organisées depuis 1996, au dire de tous les participants, non seulement au niveau sportif, mais aussi humain et culturel.